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第１回安曇野市消防委員会 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市 消防委員会      

２ 日  時  平成２０年５月２３日 午後４時００分から午後５時３０分まで 

３ 会  場  豊科総合支所 コミュニティー消防センター              

４ 出席者   細萱泰光委員長 増澤重朝委員 山崎利康委員 宮下勝委員 畠山忠幸委員 

 塚田茂利委員 丸山重隆委員 水上洋委員 帯刀隆委員 林安男委員   

５ 市側出席者 坂内総務部長 北條室長 春日副参事 古幡係長 加々美主査 中澤主査 笠井

吏員  

６ 公開・非公開の別   公 開     

７ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

８ 会議概要作成年月日       平成２０年６月９日 

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  (１) 開  会 （消防防災係長） 

  (２) あいさつ （細萱委員長） 

  （３） 自己紹介 

(４) 協議事項 

   ① 平成20年度消防団事業計画について 

   ② 消防団の団員確保等、今後の課題について 

   ③ 平成20年度安曇野市消防団ポンプ操法大会について 

   ④ その他 

  (５) 閉  会 （消防防災係長） 

 

２ 審議概要 

  (１) 平成20年度消防団事業計画について（事務局より説明） 

  （２） 消防団の団員確保等、今後の課題について 

   ①配布資料について説明（事務局より説明） 

・ 副団長を5名から3名にしたため、定数を2名減として、1,094名とした 

・ 現在は、定数を91名割っている 

   ②各方面隊別の消防団報酬等比較について（事務局より説明） 

・ 一人平均を計算すると、豊科、穂高は増額となり、掘金はほぼ同額、三郷・明科は減となる 

・ 区からの助成金についてかなりばらつきがある（特に三郷）ので消防委員の方に動いてほしい 

   ③県内各市の消防団交付金、運営交付金の一人当たり平均について（事務局より説明） 

    ・ 安曇野市は飯田市に続いて県内で２番目に金額が多いが、数字的に不明な部分もあるので、再度

調査を実施したい（事務局） 

   ④出動範囲の見直し及び部の統合について 

・ 昼間出動できる団員が１名しかいない部もある 統合すれば人数は増えるが、範囲が広くなる

（委員より） 

  （３）平成20年度安曇野市消防団ポンプ操法大会について 

    ①配布資料について説明（事務局より説明） 

    ・ 実施日は6月8日（日） 豊科 王子チヨダコンテナー様の駐車場で実施 

    ・ 審査委員長を細萱消防委員長にお願いしたい（事務局より） 

  （４）役員の改選について 

    ・任期は本年の11月13日となっている 次回の会議によるが再任を考えてほしい（委員長） 

  (５) その他 

    ・ 副団長が3人になったが、平均的に選出できないか（委員より） 

・ 今後の検討課題とさせていただきたい（事務局） 

・ 旧町村のからみが残っているため、なかなか難しい（委員より） 

・ 火災時の解散の際に、団員がばらばらであった（委員より） 

・ 早急に、事務局でマニュアルを作成したい（事務局） 

・ 消火栓及び消火栓ボックス内の点検は団でやっているのか（委員） 

・ 点検等は消防団で行っている（事務局） 

・ 以前は水防委員がいたが、現在はどうなっているのか（委員） 

・ 合併協議の中では、建設課となっているが、今後、建設課と協議して進めていく（事務局） 

   次回の会議開催日については、9月を予定 

 


